

Punto de VISTA
28 de febrero a la 01:38 · 🌐

#ACTUALIDAD #Ecopetrol
Grupo Ecopetrol generó más de 10 mil empleos con sus empresas contratistas de Casanare, Norte de Santander, Arauca y Boyacá*ñ

- En todo el país, las empresas del Grupo Ecopetrol generaron más de 128 mil oportunidades laborales durante el año 2023.

Durante el año 2023, se registró un total acumulado de 10.962 empleos generados por las empresas contratistas del Grupo Ecopetrol que desarrollan proyectos y operaciones en distintos municipios de los departamentos de Casanare, Norte de Santander, Arauca y Boyacá.

Del total de vinculaciones, el 89,5% corresponde a oportunidades laborales para residentes locales, es decir, para las personas que viven en las áreas donde operan las empresas del Grupo.

Se destaca, igualmente, que el 73,5% de las vinculaciones de mano de obra calificada corresponde a personal local.

Los municipios de Yopal con 3.331 vinculaciones, Aguazul con 2.968, Tauramena con 1.693 y Toledo con 1.221, registraron los mayores niveles de contratación.

La categoría de vinculaciones laborales inclusivas, que corresponde a grupos de la población con mayor dificultad para conseguir empleo, registró la contratación de 2.606 personas: 2.345 mujeres, 162 obtuvieron su primer empleo, 5 integrantes de grupos étnicos, 67 víctimas del conflicto armado y 27 personas con discapacidad.

En el país, durante el año 2023, el Grupo Ecopetrol vinculó a través de sus empresas contratistas a un total de 128.733 trabajadores de los cuales 83.594 realizaron trabajos para Ecopetrol S.A.

Estos resultados reflejan el dinamismo del Grupo Ecopetrol, conformado por Ecopetrol S.A., Cenit, Hocol, ISA, Ocesa, Esenttia, Oleoducto de Colombia, Oleoducto Bicentenario y Refinería de Cartagena, así como el aumento de las operaciones y la ejecución de los planes de inversión, principalmente para consolidar el plan estratégico 2040.



👍👎 4 6 comentarios 6 veces compartido

Me gusta Comentar Compartir

Más relevantes ▾

Escribe un comentario...

Carlos Salazar · Seguir
Este informe es bueno para dar a entender a muchos que dicen la industria petrolera genera muy poco empleo
Ahora a eso sumarle los bienes y servicios creados a partir de esas actividades

2 d Me gusta Responder

Maria E Rodriguez

1 d Me gusta Responder

Maria E Rodriguez

1 d Me gusta Responder

Yenny Forero
Buenos días como hace para postular me para un empleo

21 h Me gusta Responder

Se seleccionó la opción "Más relevantes", por lo que es posible que algunos comentarios se hayan filtrado.